
Anfrage an den Gemeinderat #ffi'f 4
Anfrage betreffend Teilnahme am,, Donnschtigsjass"

Wie zwischenzeitlich auch aus dem Binninger Anzeiger bekannt ist I suche

nach Jasserlnnen) wird Binningen am 2.8.2078 entweder in Disentis oder

Savognin gegen Frenkendorf jassen.

Am 9.8.201"8 wird in der Gewinnergemeinde der nächste Donnschtigsjass

ausgestrahlt inkl. Festbetrieb etc.

Dazu sind folgende Fragen offen

1. Hat sich die Gemeinde selbst zur Teilnahme angemeldet oder wurde
sie angefragt?
Bei ersterem: Ist der Zeitpunkt nicht denkbar schlecht gewählt, da ca.

4 Wochen später das Dorffest durchgeführt wird? Schliesslich ist hier
in Binningen nicht jedes Jahr ein grösserer Event und wenn schon

etwas eingeteilt werden könnte, wäre eine Teilnahme nächstes fahr
sinnvoller gewesen.
Bei einer Anfrage: Warum wurde der ER (noch) nicht informiert?

2. Was passiert, wenn Frenkendorf gewinnt? Eine grössere Delegation

der Gemeinde wird dort erwartet.

3. Wenn Binningen gewinnt: Wie sehen die personellen Ressourcen

aus? Ist da Mithilfe der Gemeinde ( Werkhof, Verwaltung etc) nötig?

4. Warum muss der Einwohnerrat über den Binninger Anzeiger

erfahren, dass Binningen am Donnschtigsjass teilnimmt?

Binningen 28.2.20L8

Karin Glaser


